

Le chef de la diplomatie vénézuélienne remet en question la politique de l'UE de deux poids, deux mesures



Caracas, 28 mai (RHC) Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a remis en question aujourd'hui la politique de deux poids, deux mesures de l'Union européenne (UE) à la suite de la demande de sanctions contre le Bélarus.

'Incontestable exemple de double standard en politique internationale. L'UE discute des sanctions contre un pays pour avoir fait atterrir un avion commercial, mais elle ne les envisage pas pour ceux qui bombardent des villages, tuent des enfants ou répriment des manifestations sans compassion', a écrit le

ministre des Affaires Étrangères sur son compte sur le réseau social Twitter.

Arreaza, qui a dénoncé à plusieurs reprises le silence complice de la communauté internationale face aux massacres en Palestine et en Colombie, a exposé sur tweeter la double morale de ceux qui demandent des mesures extrêmes contre des nations, alors qu'ils se taisent devant la répression et le crime des autres.

Les déclarations d'Arreaza se succèdent après que le haut représentant des Affaires étrangères et de la Politique de Sécurité de l'Etat, Josep Borrell, a déclaré à l'agence de presse France-Presse que 'l'UE pourrait frapper durement le Belarus avec des sanctions sur les exportations de potasse et le transit de gaz sur son territoire, comme sanction pour le détournement d'un avion civil'.

Dimanche dernier, le gouvernement bélarussien a autorisé l'atterrissage d'un avion civil partant de Grèce pour la Lituanie après que le pilote ait signalé qu'il avait reçu un avertissement concernant une bombe dans l'appareil, et il a arrêté un activiste de l'opposition au président Alexandre Loukachenko.

En réponse, l'UE a décidé de fermer tout l'espace aérien du bloc aux avions de ce pays, tandis que l'équipe de Borrell devra présenter un plan de sanctions économiques sectorielles.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/258855-le-chef-de-la-diplomatie-venezuelienne-remet-en-question-la-politique-de-lue-de-deux-poids-deux-mesures>



Radio Habana Cuba